

PERS

"Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Jalin Silaturahmi dan Kamtibmas, Ajak Warga Terlibat dalam Pencegahan Kejahatan"

Sukabumi - SUKABUMI.PERS.CO.ID

Nov 2, 2023 - 15:34



Cijengkol, 2 November 2023 - Hari Kamis yang cerah tidak hanya menjadi waktu beraktivitas biasa bagi Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol, Brigadir Moch. Reza Rizaldi, melainkan juga saat untuk mempererat tali silaturahmi dengan warga. Bertempat di Kampung Lembur Tegal, Rt 02/03, Desa Cijengkol, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, Reza Rizaldi menjalankan kegiatan sambang warga atau DDS (Dialog Dengan Sistem).

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 13.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Reza Rizaldi memberikan himbauan penting tentang kamtibmas dan menjalin komunikasi yang lebih dekat dengan masyarakat. Berikut adalah poin-poin yang dia sampaikan kepada warga:

1. **Keterlibatan Warga dalam Pencegahan Kejahatan:** Reza Rizaldi mendorong warga untuk memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas jika terjadi kejadian atau kegiatan yang mencurigakan, terutama berkaitan dengan Tindak Pidana Terhadap Orang (TPPO). Kerjasama masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan desa.
2. **Pencegahan Curanmor:** Waspada terhadap tindak pencurian kendaraan bermotor (curanmor) adalah hal yang perlu ditekankan. Reza Rizaldi menyarankan warga untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah preventif.
3. **Kesehatan dan Pola Hidup Sehat:** Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk tetap menjaga kesehatan dan mengadopsi pola hidup sehat. Kesehatan yang baik akan meningkatkan kualitas hidup masyarakat.
4. **Program Polres Sukabumi: AA DEDE:** Reza Rizaldi memaparkan program Polres Sukabumi, yaitu "AA DEDE," yang mencakup prinsip-prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan efisien.

Kegiatan DDS ini berlangsung dengan tertib dan menciptakan kesempatan bagi warga untuk berinteraksi langsung dengan Bhabinkamtibmas mereka. Silaturahmi yang terjalin semakin memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Selain itu, kesempatan untuk memberikan himbauan kepada warga menjadi salah satu upaya dalam mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif di Desa Cijengkol.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M, mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga dan berharap agar kerjasama ini terus ditingkatkan demi kebaikan bersama.